

Compañía Liza Alfonso Dance Cuba actuará próximamente en provincia de Ciego de Ávila



La Habana, 16 dic (RHC) Del 21 al 23 de este mes, los seguidores de la compañía Liza Alfonso Dance Cuba podrán disfrutar de este grupo de baile en el Teatro Principal de Ciego de Ávila, donde se presentarán con su aplaudido espectáculo ¡Cuba vibra!.

Justo ¡Cuba vibra! fue la propuesta que llevó la compañía que dirige la maestra Liza Alfonso a ciudades como Chicago, Atlanta y San Luis Obispo, en su novena gira por Estados Unidos.

Una experiencia similar ocurrió en el 2004, cuando por tercera vez la compañía celebró en esa urbe su curso de verano, en el cual participaron niños y jóvenes interesados en acercarse al estilo fusión. Ellos, junto al ballet infantil y el juvenil, protagonizaron las galas de clausura que también acogió el Principal.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/115757-compania-liza-alfonso-dance-cuba-actuara-proximamente-en-provincia-de-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba